

Schulnachrichten

MUSIK
SCHULE
SCHÖNAICH

Spende für die Musikschule



Alfred E. Haas (links) bei der Scheckübergabe

Wenn Musikpädagogin Monika Konsek einmal in der Woche in die Kinderkrippe Hasenbühl kommt, wird sie immer freudig erwartet. Singen, Fingerspiele, Tanzen stehen dann auf dem Programm. Das Kooperationsprojekt zwischen der Betreuungseinrichtung und der Musikschule läuft seit September 2011. Mit musikalischen Elementen fördert es die

Jüngsten in Sprache und Motorik und gibt den Erzieherinnen wertvolle Anregungen, die sie in den Kindergartenalltag einbinden.

Das Projekt selbst stand bisher auf finanziell wackeligen Füßen. Für vergleichbare Projekte mit Kindergartenkindern gibt es Fördermittel vom Land, nicht aber für die Arbeit mit den jüngeren Krippenkindern. Musikschulleiter Wolfgang Ruß war deshalb schon seit Längerem auf der Suche nach einem Sponsor und fand ihn in Alfred E. Haas, der 500 Euro spendete. Ganz herzlich bedankte sich der Leiter der Musikschule während der Nikolausfeier in der Zehntscheuer bei Alfred E. Haas.